

東部中学校区



学校活性化協議会だより

令和7年3月発行【第2号】

● “新しい小学校”の名前が決定しました

皆様から応募いただいた校名案をもとに、各校区の住民自治協議会や学校運営協議会の委員、保護者、校長などで構成される「東部中学校区学校活性化協議会」において協議され、各校1点ずつ選定されました。

2月18日、松阪市教育委員会定例会において議決され、校名が決定しました。

とうぶきた

松阪市立東部北小学校（東黒部・西黒部・機殿・朝見の4小学校の統合校）

とうぶみなみ

松阪市立東部南小学校（掃水・漕代の2小学校の統合校）

【校名公募の結果】

- ・校名公募期間：令和6年11月1日～12月2日
- ・応募総数：275件
- ・東黒部、西黒部、機殿、朝見の4校を統合する小学校への応募：66点
- ・掃水、漕代の2校を統合する小学校への応募：62点

【校名決定の経緯】

- ・令和6年12月24日 第3回総務部会
応募された校名案から、最終候補の5点を選定
①東部北、東部南 ②大平、飯野 ③櫛田北、櫛田南 ④よつば、ふたば ⑤朝見、掃水
- ・令和7年2月10日 第5回東部中学校区学校活性化協議会
最終候補5点の中から1点（東部北、東部南）を選定
- ・令和7年2月18日 第2回松阪市教育委員会定例会
統合校の校名を「東部北、東部南」に決定

【東部中学校区学校活性化協議会での選定理由】

東部中学校区にある小学校として一体感がもてるよう「東部」の名称を入れ、校区の北部地域に住む子どもたちが通う学校と、南部地域に住む子どもたちが通う学校という意味合い。

公募の中で最も件数が多く（275件中73件、26.5%）、「わかりやすい」「シンプル」「統一感がある」「中学校名が東部なので小学校も東部の名称を入れるのが良い」「将来的に2小が統合して1小になる場合も考慮した校名」といった応募者意見も踏まえて選定しました。

●各準備部会より

総務部会

◆校名について

校名の公募におきまして、275件の応募がありました。
たくさんのご応募ありがとうございました。
(応募された校名については、松阪市ホームページからご確認いただけます。)

◆閉校記念イベントについて

保護者・地域住民・学校の代表者などで組織する実行委員会を小学校ごとに立ち上げ、協議を進めていきます。
内容が決まりましたら、各小学校から地域の皆様にご案内させていただきます。

学校づくり部会／学校事務部会

◆中学校区の連携について

令和4～6年度の3年間、松阪市「未来を切り拓く力」育成モデル校区事業の指定を受け、中学校区で連携した取組を進めてきました。来年度もその取組を継続する形で、毎月1回「校区連携の日」を設定します。教職員が集まっての合同研修会や交流学習の打ち合わせなど、校区内小中学校での連携を充実させていきます。

◆図書室づくりについて

統合校の図書室について考える「図書室づくり準備委員会」を、統合校ごと（4校・2校）に立ち上げます。統合校での読書活動の充実に向けて、子どもたちを中心に協議を進めていきます。

地域・PTA部会

◆統合校のスクールバスの乗降場所について

東部北小学校…JAみえなか朝見農機センター様と上川運送株式会社様との間の田を購入・整備する予定です。
東部南小学校…学校敷地内の掃水幼稚園と放課後児童クラブとの間を活用する予定です。

◆スクールバスの運行ルートについて

(現在、次の案でバス運行事業者と調整中です。詳細は、改めてお知らせします。)

東黒部小学校…全児童が東黒部小学校で乗車して、統合校へ向かいます。

西黒部小学校…松名瀬町の児童が松名瀬公民館付近で、高須町の児童が高須公民館で乗車して統合校へ向かいます。その後、西黒部町の児童が西黒部小学校で乗車して統合校へ向かいます。(1台によるピストン運行)

機殿小学校…井口中町、腹太町、保津町、六根町、魚見町、新開町の児童が機殿小学校で、川島町、東久保町の児童がきっとする黒部で乗車して統合校へ向かいます。

漕代小学校…早馬瀬町、横地町、目田町の児童が漕代小学校で乗車して統合校へ向かいます。その後、高木町、稻木町、伊勢場町、法田町の児童が漕代小学校で乗車して統合校へ向かいます。(1台によるピストン運行)

東部中学校区学校活性化協議会

(事務局) 松阪市教育委員会事務局 教育総務課 学校活性化推進室

TEL:0598-53-4474 FAX:0598-25-0133 E-mail:syom.div@city.matsusaka.mie.jp

ホームページアドレス：<https://www.city.matsusaka.mie.jp>(資料や議事録等を掲載しています。)